

Regulación Financiera: Actualización Semanal

Matias Cabrera y Salvador Portillo 21 de noviembre 2025

Destacados

- 1. ECB presenta los resultados del SREP para 2025
- 2. EC presenta consulta sobre el Acto Delegado relativo a los requisitos de fondos propios
- 3. EC presenta el paquete de pensiones
- 4. BCBS aprueba principios de riesgos de terceros y acuerda revisión de norma de cripto activos
- 5. FRB emite declaración sobre mejoras a la supervisión bancaria

Global

BCBS aprueba principios de riesgos de terceros y acuerda revisión de norma de criptoactivos Acordó reiterar la prioridad a la implementación de Basilea III, aprobar los principios finales para la gestión del riesgo de terceros y agilizar la revisión del estándar prudencial para criptoactivos.

FSB presenta su plan de trabajo 2026

Foco en nuevas iniciativas relacionadas con la modernización de la regulación y la supervisión, las stablecoins y NBFIs y en promover estándares de pagos transfronterizos y resolución bancarias.

FSB publica carta a los líderes del G20 sobre los nuevos cambios en el sistema financiero Destaca el papel cada vez más importante de las NBFIs, incluidos mercados de crédito privados, la lentitud de los avances en la mejora de pagos transfronterizos y la evolución de los activos digitales.

IOSCO publica una consulta sobre la valoración de organismos de inversión colectiva Las <u>recomendaciones</u> actualizan sus Principios para valoración de Carteras de Fondos de Cobertura y sus Principios para la Valoración de Organismos de Inversión Colectiva. Plazo: 2 feb 2026.

IAIS publica documento sobre cambios estructurales acordados en seguros de vida Un análisis supervisor con <u>foco</u> en la creciente asignación de activos alternativos en las carteras de seguros de vida y en la adopción creciente de reaseguros transfronterizos intensivos en activos.



Unión Europea

ECB presenta los resultados del SREP para 2025

<u>Muestra</u> que los bancos mantuvieron sólidas posiciones de capital, liquidez y rentabilidad en medio de desafíos globales. Los niveles de *P2R* y *P2G* para 2026 se mantienen prácticamente estables.

EC presenta consulta sobre el Acto Delegado relativo a los requisitos de fondos propios lmplementa detalles legislativos derivados del paquete bancario de la UE, asegurando la alineación final con las normas internacionales para el capital de la cartera de negociación. Plazo: 16 dic 2025.

EC presenta el paquete de pensiones

<u>Busca</u> impulsar las pensiones complementarias fortaleciendo el marco de pensiones de empleo (Directiva *IORP II*) las normas de productos personales, en particular mediante la introducción del *PEPP* Básico más simple, y fomentando los regímenes nacionales de *auto-enrollment*.

ECB publica las prioridades supervisoras para 2026-2028

Se <u>centran</u> en la resiliencia de los bancos frente a los riesgos geopolíticos, la implementación de CRR3, la gestión de riesgos climáticos, así como en su resiliencia operativa y capacidad tecnológica.

ESAs publican lista de proveedores de servicios TIC terceros críticos (CTPPs) bajo DORA Proporcionan una gama de servicios de TIC a entidades financieras de todos los tipos y tamaños en toda la Unión Europea, reflejando su papel fundamental dentro del ecosistema financiero.

ESMA identifica medidas para mejorar la supervisión de los depositarios

<u>Considera</u> que los marcos fundamentales para supervisión de depositarios están establecidos, pero una revisión por pares revela divergencias en la madurez y la profundidad de prácticas supervisoras.

EIOPA presenta a la CE normas técnicas sobre nuevos requisitos macroprudenciales Incluye dos mejoras clave: i) realizar un análisis de liquidez a medio y largo plazo y ii) incorporar consideraciones macroprudenciales en las prácticas de gestión de riesgos de las aseguradoras.

ESMA publica una evaluación anual de los criterios de excepción para los DRSP

Resalta que las designaciones de supervisión establecidas en 2024 permanecen sin cambios y que no se esperan cambios en las responsabilidades de supervisión en 2026 ni en 2027

España

CNMV e ICAC comunican sobre información de sostenibilidad hasta la transposición de la CSRD Los grandes emisores deben preparar la <u>información</u> de sostenibilidad de 2025 según *CSRD/ESRS*, utilizando nueva flexibilidad. La Directiva "*stop the clock*" y el Reglamento Delegado de "*quick fix*" aplazan ciertas obligaciones de información.



Reino Unido

PRA comunica el aumento del límite del Financial Services Compensation Scheme

Tras una consulta, confirma la norma que aumenta la <u>protección de depósitos</u> en el Reino Unido bajo el FSCS de £85.000 a £120.000. Plazo: 1 dic 2025.

PRA publica los resultados de la prueba de estrés de seguros de vida de 2025

<u>Indica</u> resiliencia ante un escenario de estrés severo del mercado financiero que implica caídas en los tipos de interés libres de riesgo, descensos en los precios de las acciones y propiedades, y un aumento de los impagos debido a la ampliación de los diferenciales de crédito.

FCA consulta sobre consolidated tape para impulsar competitividad de mercados de valores Busca facilitar el acceso a datos del mercado de valores de todos los centros de negociación, que contribuya a tomar mejores decisiones y aumentar participación en mercados. Plazo: 30 ene 2025.

Estados Unidos

FRB emite declaración sobre mejoras a la supervisión bancaria

Nuevos <u>principios operativos</u> de supervisión para mejorar la supervisión, ordenando a supervisores centrar su atención en riesgos financieros materiales que amenazan la solidez de los bancos.

SEC anuncia prioridades de examen para 2026

Los exámenes se centrarán en el <u>deber fiduciario</u>, normas de conducta, regla de custodia y nuevas reglas como las enmiendas al Reglamento S-P. Asesores recién registrados también serán prioridad.

OCC confirma actividades permitidas relacionadas al pago de tarifas de redes de criptoactivos Confirma que los bancos nacionales <u>pueden mantener</u> criptoactivos específicos en sus balances como principal para pagar tarifas "gas" de la red, y para pruebas de plataforma.

Publicaciones de interés recientes (en inglés y español):

- Artículo. Simplificando la regulación financiera europea: un camino hacia la competitividad.
 Noviembre de 2025
- Artículo. Propuestas para revitalizar las titulizaciones de la UE. Septiembre 2025
- <u>Artículo</u>. Sector financiero de la UE: competitividad, simplicidad, desregulación? Septiembre 2025
- Artículo. ¿Para qué queremos normas más simples? Agosto 2025

Edición anterior de nuestra Actualización Semanal sobre Regulación en <u>español</u>.



AVISO LEGAL

El presente documento no constituye una "Recomendación de Inversión" según lo definido en el artículo 3.1 (34) y (35) del Reglamento (UE) 596/2014 del Parlamento Europeo y del Consejo sobre abuso de mercado ("MAR"). En particular, el presente documento no constituye un "Informe de Inversiones" ni una "Comunicación Publicitaria" a los efectos del artículo 36 del Reglamento Delegado (UE) 2017/565 de la Comisión de 25 de abril de 2016 por el que se completa la Directiva 2014/65/UE del Parlamento Europeo y del Consejo en lo relativo a los requisitos organizativos y las condiciones de funcionamiento de las empresas de servicios de inversión ("MiFID II").

Los lectores deben ser conscientes de que en ningún caso deben tomar este documento como base para tomar sus decisiones de inversión y que las personas o entidades que potencialmente les puedan ofrecer productos de inversión serán las obligadas legalmente a proporcionarles toda la información que necesiten para esta toma de decisión.

El presente documento, elaborado por el Departamento de BBVA Research, tiene carácter divulgativo y contiene datos u opiniones referidas a la fecha del mismo, de elaboración propia o procedentes o basadas en fuentes que consideramos fiables, sin que hayan sido objeto de verificación independiente por BBVA. BBVA, por tanto, no ofrece garantía, expresa o implícita, en cuanto a su precisión, integridad o corrección.

El contenido de este documento está sujeto a cambios sin previo aviso en función, por ejemplo, del contexto económico o las fluctuaciones del mercado. BBVA no asume compromiso alguno de actualizar dicho contenido o comunicar esos cambios.

BBVA no asume responsabilidad alguna por cualquier pérdida, directa o indirecta, que pudiera resultar del uso de este documento o de su contenido.

Ni el presente documento, ni su contenido, constituyen una oferta, invitación o solicitud para adquirir, desinvertir u obtener interés alguno en activos o instrumentos financieros, ni pueden servir de base para ningún contrato, compromiso o decisión de ningún tipo.

El contenido del presente documento está protegido por la legislación de propiedad intelectual. Queda expresamente prohibida su reproducción, transformación, distribución, comunicación pública, puesta a disposición, extracción, reutilización, reenvío o la utilización de cualquier naturaleza, por cualquier medio o procedimiento, salvo en los casos en que esté legalmente permitido o sea autorizado expresamente por BBVA en su sitio web www.bbvaresearch.com.